



GRAZ & UMGEBUNG STEIERMARK

➤ RECRUITING DAY

Um kommenden Sommer das Flugaufkommen perfekt bewältigen zu können, sucht der Graz Airport saisonale Mitarbeiter für Check-in und Abfertigung. Interessierte können beim Recruiting Day am 23. Jänner (Einlass ab 15 Uhr) den zukünftigen Arbeitsplatz kennenlernen und Kollegen zu den Abläufen, Herausforderungen und Benefits befragen und sich gleich vor Ort bewerben. Lichtbildausweis, Lebenslauf und Abschlusszeugnisse mitbringen; Anmeldung erbeten unter personal@graz-airport.at.



Foto: Kanizaj Photography

OPERNREDOUTE AM 25. JÄNNER

Die Oper Graz verwandelt sich erneut in das funkelnde Herz der österreichischen Ballsaison. Unter dem Motto „Mondsüchtig“ entführt die diesjährige Opernredoute ihre Gäste in eine magische Nacht. Mit Aglaia Szyszkowitz als Conférencière, dem Auftakt von den

Grazer Philharmonikern unter Chefdirigent Vassilis Christopoulos, der neuen Moonlight Bar im Galeriefoyer mit Vinylklängen von DJ Mama Feelgood & Mr. Farmer und grandioser Mitternachtsshow. Tickets unter tickets@opernredoute.com

ANZEIGE



Unfall Spezialist

Karosserie, Lack und Schadensabwicklung



Jetzt NEU:
Unsere Online-Reparaturanfrage – schnell und unkompliziert

Wir sind für Sie da und...

- ... reparieren Ihren Steinschlag in der Windschutzscheibe
- ... unterstützen bei der Abwicklung mit Ihrer Versicherung*
- ... kalibrieren die Assistenzsysteme laut Herstellervorgabe

*Bei Kasko meist kein Selbstbehalt.

ing.f.kuss

Weinzöttlstraße 7-15
8045 Graz
Telefon +43 316 671611
www.auto-kuss.at

5,9 % MEHR NÄCHTIGUNGEN

Erlebnisregion Graz verzeichnet bestes Tourismusjahr aller Zeiten

Das abgelaufene Tourismusjahr (November 2023 – Oktober 2024) brachte trotz aller Herausforderungen ein mehr als erfreuliches Ergebnis.

Zum zweiten Mal in Folge wurde bei den Nächtigungen die Zwei-Millionen-Marke überschritten. Mit 2.155.512 Nächtigungen betrug die Steigerung zum Tourismusjahr 2023 5,9 % oder 119.673 in absoluten Zahlen. Damit ist man die zweitstärkste Re-

gion der Steiermark nach Schladming-Dachstein.

Während der Inlandsmarkt mit einem leichten Plus (+3,3 %) stabil geblieben ist, sind es vor allem die internationalen Märkte, die gepunktet haben (+8,9 %).

Mit 1.023.580 Gästekünften (+7,1 % oder 67.719 Ankünfte im Vergleich zum Vorjahr) führt die Erlebnisregion Graz das Steiermark-Ranking sogar an.

ANZEIGE



Foto: Region Graz – Wolfgang Hummer

Vorsitzende Sylvia Loidolt,
GF Susanne Haubenhofer.